



学校教育目標：夢と希望に向かってチャレンジする子ども

旭市立鶴巻小学校

鶴巻小だより

学校だより第17号

令和3年

9月13日

めざす子ども像：共に学び 共に遊び 共に笑い 共に働く

2学期が始まりました。(9月1日)

2学期がスタートして2週間が過ぎました。夏休み中は新型コロナウイルス感染症が全国的に拡大し、これまで感染しにくいと言われていた子どもたちへも感染が広がっています。9月9日には、12日が期限の緊急事態宣言が9月30日(木)まで延長されることが決まりました。鶴巻小学校ではこれまでも十分に感染予防対策を行ってきましたが、2学期も引き続き感染対策の徹底を図ってまいります。

9月1日の始業式は、密集を避け、それぞれの教室で放送を聞く形で行いました。校長の話の中では、子どもたちに改めて感染防止対策徹底のお願いをしました。

- 1 毎朝の検温、健康観察・・・体調が悪いときは無理に登校しないこと。
- 2 マスクの正しい着用・・・飲食、運動時以外はマスクをすること。
鼻出しマスクや顎マスクはしないこと。
- 3 手洗いの徹底・・・丁寧な手洗いに努めること。
- 4 3密の回避・・・こまめに換気をする。人と距離をとって活動すること。

自分の命、大切な人の命を守るため、これからも感染予防に徹底して取り組むこと。そして、コロナ禍の中で、できないことが多いからこそ、何ができるかを考えて、できることを精一杯取り組んでほしいことを話しました。ご家庭でも、ご家族の健康観察を行い、お子様やご家族に風邪症状が見られる場合は登校を控えるようご協力お願いします。

朝の交通安全指導を行いました。(9月10日)

毎月10日は交通安全の日です。地域の交通安全指導員、保護者、職員が登校時に交通安全指導を行っています。夏休みには、保護者の皆様からいただいた情報をもとに、学区の通学路合同点検も行いました。学区は交通量が多く、道幅が狭く歩道がない箇所も少なくありません。児童の危機意識を高め、自分の身は自分で守れるよう指導してまいります。



正門前(交通安全指導員)



県道前(保護者と職員)

避難訓練を行いました。(9月10日)

9月10日(金)避難訓練を実施しました。9月1日(防災の日)9月9日(救急の日)に実施予定でしたが両日も雨のため、10日に実施しました。内容は、地震発生時の一次避難(机の下に身を隠す)。その後、火事になった時の二次避難(教室から運動場へ避難する)。どの学年も「おさない」「かけない」「しゃべらない」「もどらない」の約束を守って避難できました。全校児童が教室から避難完了するまで、3分47秒と素早い行動でした。



地震発生！落下物から身を守ります。



火災発生！静かに素早く避難できました。

お知らせ1 運動会について

すでに文書でお知らせしたとおり、運動会は10月8日(金)に延期になりました。予備日は12日(火)です。平日の午前中開催で、給食を食べて、後始末後下校となります。

下校予定時刻(1~3年生13:30、4~6年生14:50)

感染予防のため、地域の方、来賓の方は参観できませんので、ご了承ください。

保護者の方は2名以内で参観可能です。健康チェック表を当日受付に提出してください。

なお、決められたエリアでの参観となります。詳しくは8月20日にお配りした運動会についてのお知らせをご確認ください。ご協力宜しくお願いします。

お知らせ2 環境整備について

新型コロナウイルス感染予防対策等で、施設設備の工事を行っています。すでに各階の水道に手をかざすと水が出る自動水栓を10カ所設置しました。また、放課後児童クラブ入り口にある水道の蛇口は簡単にひねることができるものになりました。さらには現在、児童用トイレを和式から洋式にする工事を行っています。



自動水栓



放課後児童クラブ前の蛇口

